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25.3.2011 KGV Frohes Schaffen, Beginn 19.00 Uhr

1 Eröffnung / Begrüßung durch den Vorsitzenden des Vorstandes

Dieter Braun er�ffnet die Sitzung und begr��t die anwesenden Mitglieder. Mitglieder und 
Abteilungsleitung der Bogensch�tzen sind nicht zugegen. AL Holger Schulte hatte sich im Vorfeld 
entschuldigt, da er dienstreisebedingt nicht erscheinen k�nne.

2 Gedenken verstorbener Mitglieder 

Dem Vorstand ist kein Todesfall bekannt.

3 Annahme der Tagesordnung

Da keine Wahlen im Bereich des gesch�ftsf�hrenden Vorstandes anstehen, ist ein 
Versammlungsleiter nicht erforderlich. Mit 13 anwesenden erwachsenen Mitgliedern (2 Ski, 4 TT, 7 
Schw) ist die satzungsgem��e Beschlussf�higkeit nicht gegeben (Mindestanzahl = 19). Besondere 
Antr�ge zur Beschlussfassung sind nicht vorgelegt worden, insofern ist diese auch nicht erforderlich. 
Die Tagesordnung wird wie ver�ffentlicht einstimmig angenommen. Ein Protokoll der JHV 2010 liegt 
vor, und wird zur Einsichtnahme in Umlauf gegeben. Das Protokoll zu dieser Versammlung ist auf 
den Vereinsseiten im Internet einsehbar. Die Protokollf�hrung �bernimmt Martin Borkenfels, da Holger 
Schulte, der zugleich Schriftf�hrer ist, entschuldigt fehlt.

4 Berichte (Rückblick, Vorschau) des geschäftsführenden Vorstandes

Dieter Braun (Vors.) berichtet, dass er aus gesundheitlichen Gr�nden nicht an den Verbandsterminen 
teilnehmen konnte. �ber das ausgefallene Vereinsfest ist er sehr traurig, da in der Vergangenheit die 
Resonanz solcher Veranstaltungen deutlich besser war. Da nur knapp 30 Mitglieder sich angemeldet 
haben, musste das sehr gut vorbereitete Fest abgesagt werden. An der Vorstandssitzung am 4.3.11 
konnte er aus gesundheitlichen Gr�nden nicht teilnehmen.

Martin Borkenfels (GeschF�) berichtet �ber die laufende Mitgliederdatenbankpflege (benennt die 
aktuellen Mitgliederzahlen und verteilt die aktuellen Listen f�r die Abteilungen), die erfolgten Vor-
standssitzungen und den Internetauftritt des Vereins sowie den Aktivit�ten im Zusammenhang mit der 
Organisation des geplanten Vereinsfestes. Er teilt mit, dass AL Taube aus gesundheitlichen Gr�nden 
sein Amt niederlegen wolle. Nach Aussprache erkl�rte sich dieser allerdings bereit, bis zum Ende der 
Wahlperiode weiter zu machen. Derzeit hat der Verein etwa 365 Mitglieder, davon 150 Jugendliche 
und Kinder.

Wolfgang Joosten (Kasse) berichtet �ber die finanzielle Situation und den aktuellen Kassenstand. Die 
Einnahmen beliefen sich in 2010 auf xxx € (davon xxx € Mitgliedsbeitr�ge) und die Aus-
gaben betrugen xxx €. Der Kassenbestand 1.1.10 betrug xxx € incl. Schwimmabteilung, er 
erh�hte sich zum 31.12.2010 auf xxx €. Er schildert die Situation der Sparda-Hebestelle, die es 
nunmehr nicht mehr gibt. Die Einz�ge der betroffenen Mitglieder erfolgt nun �ber Lastschriftverfahren. 
Er berichtet �ber die Schadenabwicklung nach einem Einbrauch bei den Bogesch�tzen. Die DEVK 
habe sich sehr kulant gezeigt. Die Erstattung betrug xxx  €. Mitte Mai 2011 steht wieder eine Pr�fung 
der Gemeinn�tzigkeit an. (XXX die Werte k€nnen im Originalprotokoll eingesehen werden)
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Wolfgang und Martin berichten �ber die anstehende Gr�ndung einer neuen Abteilung im Rahmen 
eines Pilotangebotes f�r eine geplante Betriebssportgruppe des Dortmunder Hauptbahnhofs. Hierzu 
fanden mehrere Gespr�che, zuletzt heute Mittag, mit dem Leiter des Bahnhofs statt. Zurzeit wird nach 
einer Sporthallennutzungsm�glichkeit sonntags von 10-12 Uhr in Bahnhofsn�he gesucht. 

Die Gruppe wird als geschlossene Gruppe starten. Im Mittelpunkt steht der Ballsport. Einzelaspekte 
sind noch in der Kl�rungsphase. (Anm.: Zwischenzeitlich wurde eine Sporthalle gefunden und 
Nutzungszeiten bewilligt. Es ist die Sporthalle des Helmholz-Gymnasiums an der M�nsterstra�e). 

5 Berichte (Rückblick, Vorschau) der Abteilungsleiter und des Jugendausschusses

F�r den abwesenden Holger Schulte (Bogen) berichte Martin Borkenfels, das was Holger Anfang 
M�rz auf der letzten VoSi berichtet hatte. Er f�hrt die sportlichen Veranstaltungen und Erfolge der 
Bogensch�tzen an. Es gibt zwei Interessenten f�r eine �bungsleiterfunktion. Holger m�chte k�nftig 
kein Sommerfest mehr durchf�hren, da es ihm an Unterst�tzung fehle. Am 11.3.11 fand die letzte 
Abteilungsversammlung statt. Es existieren derzeit Probleme mit der Wasser- und Stromversorgung. 
Man sucht hier nach L�sungen. Am 5.3. begann die Platzsaison. Das Dach der Laube wurde repariert.

Werner Taube (Ski/Wandern) berichtet, dass er vor der Versammlung mehrere Mitglieder bez�glich 
der JHV angeschrieben und angesprochen habe. Auch von der Skiabteilung sind nur wenige 
Mitglieder zugegen. Er berichtet von den sportlichen und geselligen Aktivit�ten in La Villa (Dolomiten)
im Januar 2011, bei denen 28 Teilnehmer (davon nur 8 Mitglieder) mitwirkten. Die Rahmen-
bedingungen in La Villa haben sich ge�ndert, so dass diesbez�glich eine L�sung gesucht werde. Im 
Juni 2010 fand der letzte Wandertag mit 21 Teilnehmern am Harkortsee statt.

Elmar Wagner (Tischtennis) stellt dar, dass die Vereinsstunden und Freizeitveranstaltungen gut 
besucht wurden. Sportliche Erfolge konnten bei der Doppelmeisterschaft im Mai 2010, bei dem sich 
das Doppel Schimanowski-Wagner durchsetzen konnte. Das Ranglistenturnier und die Einzel-
meisterschaft folgten im Herbst 2010. Erster bei Ranglisten- und Einzelmeisterschaft wurde Manfred 
Wazinski. Einige langj�hrige Mitglieder k�nnen aus gesundheitlichen Gr�nden nicht mehr am 
�bungsbetrieb teilnehmen. Leider verlie� auch Doppel-Meister Schimanowski den Verein zum 
Jahresende. Er gibt einen kurzen Ausblick auf die Meisterschaften in 2008.

Martin Borkenfels berichtet f�r Marion Borkenfels (Schwimmen) �ber den laufenden Sportbetrieb der 
Abteilung und die Einarbeitung der neuer Ausbilder. In 2010 stand das Hallenbad wegen Reno-
vierungsarbeiten nur ein viertel Jahr zur Verf�gung. Der normale Vereinbetrieb fand w�hrend dessen 
nicht statt. Ein Ersatzprogramm mit Besuchen diverser Frei- und Freizeitb�der wurde anfangs gut, 
sp�ter nur schleppend angenommen. F�r die Ausfallzeit wurde kein Beitrag erhoben, so dass das 
Beitragsvolumen in 2010 deutlich geringer war, als geplant. Trotz der Ausfallzeit gab es relativ wenig 
Austritte. Am Jahresanfang gab es bedingt durch die Ausfallzeit eine enorme Nachfrage nach 
Schwimmunterricht, so dass eine Warteliste gef�hrt wird. Das Qualifizierungsangebot des Fachver-
bandes f�r die aktiven Ausbilder der Abteilung wird rege genutzt. Neu im Angebot der Schwimm-
abteilung ist „Lady’s Pool“ – speziell nur f�r Frauen (samstags ab 17.30 Uhr). 

Christiane Ziel (Jugend) berichtet, dass auf Grund der besonderen Situation in 2010 keine 
zus�tzlichen Jugend-Aktivit�ten stattfanden. Im Sommer 2011 soll wieder ein Familientag stattfinden. 
Diesmal geht es zum M�hnesee zum Freizeitpark K�rbecke. Die Teilnahme ist f�r alle Abteilungen 
offen. (Anm.: Zwischenzeitlich ist der Familientag organisiert, Einzelheiten s. Internet-Homepage). In 
der zweiten Jahresh�lfte ist ein Besuch des Westfalenbades in Hagen geplant.
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6 Bericht der KassenprüferIn, Aussprache 

Fritz Kleff berichtet von der Kassenpr�fung vor der JHV. Es gibt keine Beanstandungen, da sie 
ordnungsgem�� gef�hrt wurde.

7 Entlastung des Vorstandes

Fritz Kleff beantragt die Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgt einstimmig

8 Wahl eines/einer Kassenprüfers/prüferin (2. Ersatzmitglied)

Edgar Wilke scheidet als erster Kassenpr�fer aus. Werner Taube r�ckt an seine Stelle. Frist Kleff ist 
nun 1. Ersatz-Kassenpr�fer.  Michael Bode wird einstimmig zum 2. Ersatz-Kassenpr�fer gew�hlt. 

9 Jahresveranstaltung 2011

Nach l�ngerer Diskussion – insbesondere �ber den R�ckgang des Interesses und M�glichkeiten, 
diesem R�ckgang entgegen zu wirken – wird beschlossen, in 2011 keine vom Hauptverein 
organisierte Veranstaltung durch zu f�hren. Die einzelnen Abteilungen sollen mit ihren (auch 
abteilungs�bergreifenden) Aktivit�ten zun�chst als Motivatoren t�tig werden, um mehr Mitglieder zu 
gewinnen und um mehr Interesse an den Gesamtvereinsaktivit�ten zu wecken (dies bezieht auch die 
Teilnahme an Jahreshauptversammlungen mit ein). Insgesamt ist ein deutlicher Trend zum fehlenden 
Jugend-Nachwuchs insbesondere in der Ski-Abteilung und in der Tischtennis-Abteilung erkennbar, so 
dass mittelfristig mit einem „Aussterben“ dieser Abteilungen zu rechnen ist, wenn dem nicht entgegen 
gewirkt wird. Viel �ltere, langj�hrige Mitglieder k�nnen heute schon aus gesundheitlichen Gr�nden 
nicht mehr am Sportbetrieb sowie an Gesamtvereinsveranstaltungen teilnehmen. 

10 Mitglieder-Ehrungen (10 Jahre Mitgliedschaft)

Insgesamt standen 13 Mitglieder zur Ehrung f�r 10-, 30-, 40-, 50- und 60-j�hrige Mitgliedschaft an. 
Da auf der JHV nur die 10-j�hrigen Mitgliedschaften geehrt werden, die Betroffenen aber nicht 
anwesend waren, erfolgt die Ehrung �ber die Abteilungsleitung (Andreas Briegel, G�nter Deutsch –
beide Ski-Abteilung). Bei den 30-60-j�hrigen Mitgliedschaften handelt es sich um 7 abteilungslose, 
passive Mitglieder sowie 4 passive Mitglieder der Abteilungen Ski, Tischtennis und Bogen. Die 
Ehrungen finden im Anschluss an die Jahresabschluss-Vorstandssitzung im Dezember 2011 statt. Die 
Betroffenen werden angeschrieben und eingeladen. (Margarete Aschhoff - Ski, Wolfram Bock - Ski, 
G�nter Artelt - TT, Wolf R�diger Vogt – Bogen; alle 30 Jahre Mitglied beim ESV)

13 Verschiedenes

Martin Borkenfels erinnert die Abteilungsleiter an die Vorlage von Berichten zu den Abteilungs-
aktivit�ten, damit sie im Internet platziert werden k�nnen. 

14 Schlusswort des Vorsitzenden

Dieter Braun schlie�t die Versammlung um 20.40 Uhr und verabschiedet die Anwesenden.

Protokollf�hrung
Martin Borkenfels


